



Universidad del Sureste
Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del alumno: Emanuel de Jesús Andrade Morales

Nombre del profesor: Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Nombre del trabajo: Relación entre Immanuel Kant y Federico Engels

Materia: Bioética y normatividad

Grado: 3°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de octubre del 2020.

"Immanuel Kant"

Engels el primer marxista en señalar la enorme deuda que la dialéctica había contratado con Kant, especialmente, por su aporte a la cosmología racional. Con su Historia natural y teoría general del cielo, Kant había empezado a quebrantar el cuadro metafísico, estático el mundo que dominaba las mentes de los naturalistas desde el Renacimiento.

Kant se enfocó en el estudio de la razón (dialéctica), la cual consideraba como la capacidad suprema de pensar. Para él, la razón era lo que daba origen al material que le da el entendimiento y la elaboración a las ideas trascendentales: alma, mundo y Dios. El problema entre Kant y los naturalistas, es que él no consideraba a la metafísica como ciencia, ya que él describía que los libros de metafísica solo mostraba aquello a lo que aspira la razón humana, pero no como investigadores o científicos.